

令和2年2月1日(土)~2日(日)

子どもボランティアサークル タイミング 3rd

はじめのつとめ&アイスブレイク



久しぶりの再会を喜びながら、レクリエーションを通して緊張をほぐしていきます。その後は、班の仲間とタイミングの目標を作りました。

施設ボランティア活動



捨てるはずのない鉄を活用したクラフト体験や、乗馬体験、馬小屋の清掃活動を行いました。馬のために、心を込めてお世話をしました。

タイミングタイム

2日目に行われる「さつき松原再生プロジェクト」の前に、全員で松林について勉強をしました。さつき松原を守り、未来に残していくために、自分たちにできることは何かを考える時間になりました。



3rdキャンプは
「生き物や松林のために」



タイミングクッキング



初日の夜は牛丼を、2日目の朝はパックDEホットサンドを作りました。
3回目のキャンプともなると、ゴミの分別やエコの意識もばっちりです！

さつき松原再生プロジェクト



2日目は宗像市主催の「さつき松原再生プロジェクト」に参加しました。
美しいさつき松原のために、さつき松原を未来に残すために、一生懸命ボランティア活動を行いました。

「〇〇のために進んで行動する」

3回のキャンプを通して、みなさんが「〇〇のため」に、自分から行動しようとする姿や、なかまと積極的に協力する姿から、ボランティアマインドの芽が育っていると感じました。

これからは、お家や学校、それぞれの地域で活躍していくことを願っています。

また「玄海の家」で会えることを、職員一同心から楽しみにしています。



1年間ありがとう！